

# *Le Venezuela se joint au deuil pour les victimes de l'avion qui s'est écrasé dans l'est de l'Ukraine*

---



Caracas, 19 juillet (RHC-PL)- Le gouvernement du Venezuela a déploré le crash de l'avion de la Malaysia Airlines dans l'est de l'Ukraine, qui a causé la mort de 298 personnes.

Un communiqué du Ministère des Affaires étrangères ajoute que le peuple vénézuélien se joint au deuil des familles des victimes et espère que les enquêtes continuent pour identifier avec certitude les responsables du fait.

Le texte signale que le Venezuela est préoccupé par la succession d'évènements déstabilisateurs, une conséquence du chaos résultant des politiques d'ingérence des États-Unis et de leurs alliés de l'OTAN dans des pays comme l'Ukraine, l'Irak, la Syrie et la Libye.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/28917-le-venezuela-se-joint-au-deuil-pour-les-victimes-de-lavion-qui-sest-ecrase-dans-lest-de-lukraine>



**Radio Habana Cuba**